
 
 

 

 

Carissimi Colleghi, 

 

Il giorno 19 Giugno 2023 dalle ore 11.00 alle ore 16.30 si è svolto, presso la Casa Comune dell’Area 

Radiologica di Via del Cardello 24 a Roma, la riunione del Consiglio Direttivo AIRO con il seguente 

Ordine del Giorno: 

 

Orario Argomento 

11.00 – 11.05 Approvazione OdG e verbale CD 03/05/2023 

11.10 – 11.50 Bilancio consuntivo 2022 e preventivo 2023 (Catalano) 

11.50 – 12.00 Aggiornamento progetto rebranding (D’Angelillo) 

12.00 – 13.30 Congresso 2023 

13.30 – 14.00 Light Lunch 

14.00 – 14.30 Proposta modifica regolamento gruppi di studi 

14.30 – 15.00 
Richiesta utilizzo provider AIRO per eventi residenziali GdS GI. 

Proposta dr.ssa Scricciolo di inserimento sul sito AIRO di relazioni evento congressuale 

15.00 – 15.30 Proposta stesura documento intersocietario AIRO/AIFM su art. 163 legge 101-2020 

15.30 – 15.50 
Proposta di nuovi argomenti attività formativa: medicina di genere, 

IGRT/radioprotezione 

15.50 - 16.00 Aggiornamento comunicazione ab medica e sponsorizzazione congresso AIRO 2023 

16.00 – 16.30 Varie ed eventuali 

16.30 Chiusura dei lavori 

 

 

Presenti : Presidente C.Iotti, Presidente eletto M. Krengli, Segretario A. Stefanelli,V Salvestrini, 

R.D’Angelillo,G.Catalano.G.Ingrosso,D.Musio, M.Cozzaglio , P.Bonomo. 
Presenti online:M.Buglione,S.Pergolizzi,L.Tagliaferri,G.Cartia, F.Lucà, C.Baiocchi, e solo durante la 

discussione sul congresso D.Genovesi,A. Merlotti, C.Spatola 

 

 

 

 

 

 

11.00 Approvazione O.d.g. e verbale CD 03/05/2023 

Si approva l’ODG e il verbale precedente 

Aggiornamento progetto rebranding  

D’Angelillo: in considerazione del fatto che non sono state segnalate altre agenzie a cui rivolgersi per un 

progetto/preventivo di rebranding propone di procedere con l’unica individuata.  



 
Il CD approva.  

Bilancio consuntivo 2022 e preventivo 2023  

Catalano illustra il bilancio consuntivo 2022 di AIRO e AIRO servizi, chiusi in positivo, e presenta il bilancio 
preventivo 2023. 

Il CD approva il bilancio consuntivo 2022 di AIRO e suggerisce dei correttivi relativi al preventivo 2023 che 

vengono recepiti. 
Il CD dà inoltre mandato al Segretario Amministrativo di approvare il Bilancio di AIRO Servizi SRL in una 

prossima assemblea che sarà tenuta entro la fine del mese corrente. 

 

Congresso 

Bonomo Presenta la time table e la faculty del congresso.  

Pausa pranzo 13.45 

Ripresa dei lavori 14.15 

Bonomo conclude la presentazione del congresso. Il CD approva 

Gruppi di studio 

Presidente: Propone di modificare il regolamento dei gruppi di studio in modo da consentire al coordinatore 

uscente (o in seconda istanza al vice-coordinatore/segretario) di rimanere per  6 mesi all’interno del 

coordinamento come supporto al coordinatore eletto per facilitare lo svolgimento delle attività e assicurare la 

loro continuità.  

La proposta viene accolta dal CD.  

Richiesta GdS GI e richiesta dr.ssa Scricciolo. 

Presidente: Il gruppo di studio sulla patologia gastroenterica ha chiesto di avere AIRO come provider per 2 

eventi residenziali che si terranno a Roma. Dopo ampio dibattito il CD non approva.  Le ragioni della decisione 

risiedono nel fatto che l’accettazione della richiesta del gruppo GI potrebbe generare altre richieste da parte 

degli altri gruppi di studio e dei gruppi regionali, a cui andrebbe accordato lo stesso trattamento. In tal caso 

l’onere di risorse (economiche e umane) necessarie sarebbe superiore a quelle attualmente disponibili. Tale 

attività richiede di essere programmata e pesata in modo più puntuale, nell’ambito di AIRO servizi.   

Presidente: la dr.ssa Scricciolo chiede di inserire sul sito AIRO le relazioni di un evento congressuale sulla 

patologia polmonare che si terrà a Mestre. Il CD approva   

Incontro con Ab medica 

Presidente aggiorna dell’incontro avuto, insieme con Krengli, con la CEO di AB medica che ha ritirato la sua 

sponsorizzazione al congresso 2023 a causa delle difficoltà insorte con le disposizioni di legge sul pay back. 

Ab medica ha comunque informato che tale decisione potrebbe essere rivista in caso di evoluzione favorevole 

della questione. 

Varie ed eventuali  

D’Angelillo interviene in merito al corso sul metodo GRADE, proposto ai coordinatori e vice-coordinatori dei 

gruppi di studio e che fino ad oggi non ha registrato un alto numero di iscrizioni. Si concorda di inviare un 

richiamo dopo la metà di agosto in modo da aprire a tutti i soci la possibilità di partecipare se non si dovesse 

arrivare all’esaurimento dei posti disponibili. Il CD approva 



 
D’Angelillo propone di affrontare il discorso agenzia stampa in previsione della scadenza del contratto in 

dicembre del 2023.  Krengli propone di avere un report semestrale sull’attività dell’agenzia. Il CD approva e 

si programma un incontro con Proformat in occasione del prossimo CD.  

Presidente propone di richiedere un incontro con il direttore del SNLG (ISS), che è attualmente Brusaferro 

(ff). Krengli propone di informarsi sulla opportunità di procedere in tal senso. Il CD approva. La Presidente 

informa che si stanno concludendo i lavori di stesura delle linee guida IMRT/IGRT e anticipa che è in progetto 

la realizzazione di altri due documenti dedicati all’impiego dell’intelligenza artificiale e dei sistemi di 

automazione in RT e alla stereotassi. 

 

Gli argomenti all’OdG non discussi (doc. intersocietario su art 163 legge 101; argomenti di formazione) 

saranno riportarti al prossimo CD 

 

La riunione termina alle 16.30 

 

 


